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Madame, Monsieur,

A propos de ce projet, je ne donnerai pas personnellement mon avis car ce
projet concerne à la fois nous toutes et tous, notre merveilleuse habitation
commune la Terre et notre indispensable Amie la Nature. Je préfère poser
des questions qui me semblent essentielles.

L'être humain continue de faire des projets « soit-disant écologiques »,
mais en quoi est-ce écologique de recouvrir la terre de panneaux
photovoltaïques afin de pouvoir consommer toujours plus d'électricité ?
Tout en sachant que ces panneaux sont périssables et peut-être polluants.

Est-ce là vraiment un projet élaboré avec Amour et
bienveillance ?

Avons-nous réellement la préoccupation de protéger la Nature qui nous
offre ses merveilles sans conditions depuis des siècles?

Avons-nous bien réfléchi à tout cela ?

Vu du ciel, un jour ce ne sera plus une planète bleue que nous observerons
mais une planète aux couleurs indéterminées.

L'être humain ne privilégie t-il pas le profit et le confort à court terme
plutôt qu'un total soutien en conscience à notre Terre Mère ?
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Que voulons-nous offrir à nos enfants, à notre descendance ?

Une terre dénaturée où nos frères les animaux auront de plus en plus de
mal à survivre (ce qui est déjà le cas) et une Nature encore plus maltraitée !

Depuis plusieurs années, nous menons des actions immatures qui n'ont
d'autres objectifs que le profit réservé à une minorité.

Que choisissons-nous réellement ?

Vivre ou survivre au milieu d'un paysage vitré et dénaturé ?

L'urgence aujourd'hui est de réparer au mieux les erreurs commises par le
passé, AIMER la NATURE comme Nous-mêmes et de penser à des projets
qui cheminent vers le Bon Sens.

Devenir pleinement conscients de nos actions et agir avec la plus grande
bienveillance.

N'est-ce pas là, la plus Grande Urgence ?

Le plus beau et le plus long des voyages est celui de la tête au Cœur.

MERCI d'avoir pris du temps pour me lire.

Très respectueusement

Catherine Durand
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